
IAA 2023: Der Renault Scenic kann nur noch elektrisch

Der Renault Scenic feiert auf der IAA (-10.9.) in München seine Weltpremiere und wandelt sich zum Vollzeit-Elektriker. Auch ist er kein Kompaktvan mehr, sondern mutiert wie der Espace bei ähnlichen Abmessungen wie der Vorgänger zum SUV. Der gallische Elektriker kommt Anfang 2024 auf den Markt und soll bis zu 620 Kilometer weit stromern. Angeboten wird er in zwei Leistungsstufen (125 kW und 160 kW) sowie mit zwei Batteriegrößen.

Außerdem möchte der Franzose mit nachhaltigen Materialien sowie besonderen Detaillösungen glänzen. Dazu gehören ein sich selbst verdunkelndes Glasdach und die pfiffige Mittelarmlehne im Fond. Der Grand Scenic entfällt. (aum)

Bilder zum Artikel



Renault Scenic.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault



Renault Scenic.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault



Renault Scenic.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault



Renault Scenic.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Renault
